

家庭クラブ通信

11月号



発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

① 「バルーンアート」講習会

10月14日、2年生家庭クラブ委員を対象に「バルーンアート」講習会を実施しました。今年度は、家庭クラブ東予支部研究協議会での研修会が実施できなかったことから、東予支部長校である今治西高校から材料が送られ、各校での実施となりました。この講習会での成果を文化祭でも展示しました。



シトラスリボンキーホルダー



壁面飾り「あったかしこちゅ〜つなぐシトラスリボン」



シトラスリボンイヤリング

② 家庭クラブ県下一斉活動～「らんたん散歩」ボランティア～

愛媛県の各学校の家庭クラブがこの時期に地域へ出向き、家庭クラブ活動を実施しています。本校では、10月30日に川之江にぎわい広場でのイベント「らんたん散歩」のボランティア活動を実施し、19名が参加しました。

☆参加者の感想☆

- ・地域の方と協力して一つのものを作り上げました。自分たちが準備したランタンを楽しそうに見て回っている子ども達やお年寄りを見ると、参加してよかったと思いました。
- ・これまで、ボランティアは少し堅苦しいものだと思っていました。ですが、今回初めてボランティアに参加して、協力しながら楽しく準備ができました。



販売の様子



ポンポンマスコット



家庭クラブ活動報告



スノードーム作り



ホームプロジェクト&バルーンアート



ペットボトルキャップアート

準備は、委員を中心に10月中旬より行い、有志の1年生も被服室に来て手伝ってくれました。

2学期から回収しているペットボトルキャップを使った壁面飾りも作りました。文化祭後、被服室横の廊下に展示していますので、まだ実物を見ていない人は見てください。

回収活動は継続していますので、今後も回収活動に御協力をお願いします。



ランタン作り



ランタンを並べる



暗くなるときれいでした☆

③ 文化祭「家庭クラブ活動・家庭科作品展」&募金報告

11月2日、文化祭において「家庭クラブ活動・家庭科作品展」を行いました。1年生のポンポンマスコットなどの展示のほか、今年もコロナ感染者及び医療従事者への偏見や差別防止を掲げた「シトラスリボンプロジェクト」に賛同した活動を行いました。水引シトラスリボンキーホルダー、イヤリングを購入してくださった皆さん、スノードーム作りを体験してくださった皆さん、ありがとうございました。売上金のうち **6,510 円** を歳末たすけあい募金に寄付させていただきました。

④ 「若者世代の減塩推進スキルアップ教室」のお知らせ

12月11日(土)、保健センターにおいて「若者世代の減塩推進スキルアップ教室」が開催されます。普段料理をしていない人も食生活改善推進協議会の方が助けてくれますので、心配ありません。また、校外の人とも活動できる貴重な機会です。参加してみませんか。参加希望の人は **11月26日(金)までに** 家庭科の先生まで申し込んでください。実習費や米は家庭クラブが負担します。



〈昨年の様子〉